



色とりどりの花しょうぶ

[油ヶ渚遊園地]



2年ぶりに花しょうぶまつりが開催されました。新型コロナの影響によりイベントは中止になりましたが、会場では色とりどりの花しょうぶが見頃を迎えました。それぞれ散歩したり、ベンチに座って眺めたり、ゆっくり楽しんでいるようでした。一眼レフカメラやスマートフォンなどで写真を撮っている様子も多く見られました。



接触感染防止のために

[市役所]



碧南ロータリークラブ様より、新型コロナ感染拡大防止のために、足踏み式消毒スタンド38台が寄贈されました。この足踏み式消毒スタンドは、トヨタ自動車(株)の現場社員が考案し、軽い踏力で使用でき、さらに現在使用している手押し式消毒ポンプがそのまま使えます。市役所庁舎及び市内公共施設の出入口に設置します。



初夏の訪れ 赤しその収穫

[川口町]



初夏の始まりが味わえる赤しその収穫が、県下で生産量1位の碧南市において、5月下旬から始まりました。収穫は、専用の機械で軸が入らないように浅めに刈り取られていきます。農家の杉浦芳彦さんは、「天候にも恵まれて生育は順調。旬なものなので、香りを楽しんでもらえればと思います。味よし、色よし、香りよし!」と話していました。梅干しに漬ける他に、しそジュースやゼリーで味わってもらえればと教えてくれました。



ホームページID
17427



赤しそジュースのレシピ
や収穫風景の動画公開中